



La reine d'Egypte Cléopâtre et le Romain Antoine avaient été vaincus par Octave - le futur empereur AUGUSTE - à la bataille navale d'Actium, en 31 av. J.-C. Ils se réfugièrent tous deux en Égypte. CLÉOPÂTRE, voulant traiter avec le vainqueur, lui livra Alexandrie. Elle essaya de le séduire, comme elle l'avait fait auparavant de JULES CÉSAR et d'Antoine, mais elle n'y parvint pas. Voyant que tout était perdu, elle revêtit ses habits royaux et se fit apporter, dissimulé dans une corbeille de FIGUES, un aspic qui la piqua ; elle mourut quelques instants plus tard.



